

Compte rendu du GT Traçabilité

Jeudi 3 juillet 2025 – 13h30 à 15h15

Présents : Céline, Marine, Denis, Christian, Jean Marc, Rémy

Excusés : Bastien, Hamid, Sie Didier

Ordre du jour prévu

- complément sur le dernier compte rendu ?
- retour sur le travail du GT restreint du 10/06
- poursuite de la démarche

Pas de questions et/ou de compléments sur le compte rendu du GT du 25 mai. Nous prenons le temps également de lire ensemble le mail de réponse de Lucile d'EF aux questions que nous lui avons posées suite au dernier GT

Point sur le matériel :

- besoin de caisses pour le transfert des jouets entre l'atelier et le magasin. Denis suggère que les caisses crocodiles existantes en grand nombre pourraient être utilisées si les parties amovibles sur les côtés et sur les parties couvercles sont vissées ou collées. Cette opération avait été faite sur certaines et elle facilite grandement la manipulation de ces caisses qui sont gerbables si elles ne sont pas chargées à ras bord. Jean Marc suggère que Didier (ami) peut être sollicité sur ce sujet
- pas de besoins actuellement et dans un futur proche en terme de palox car une 50taine ont été achetés il y a quelques mois. Denis fait un mail à Trocanton suite à leur proposition en occasion

Le GT restreint du 10/06 a eu du mal à avancer et a surtout fait le constat que dès qu'on « attaque » un dossier on ouvre tout de suite un ou plusieurs autres tiroirs et que tout est lié. Il y a aussi des enjeux à court/moyen terme qui vont nécessiter du temps : constitution de la nouvelle équipe responsable, diminution des dons et des ventes constatée dans pas mal de groupes Emmaüs, difficultés rencontrées suite à la gestion de la déchèterie par Brangeon. Dans ce contexte il semble nécessaire de prioriser les filières et d'avancer pas à pas plutôt que de vouloir tout mener de front. L'ordre de priorité retenu est le suivant :

1. DEA
2. D3E
3. Textile, Linge de maison, Chaussures
4. Jeux, Jouets

Concrètement nous allons fixer une date en septembre pour réunir les acteurs des 2 sites concernés par ce sujet : vendeurs meubles, chauffeurs et rippeurs, standardistes. Marine se charge d'identifier une date qui soit compatible avec les agendas de tous.tes.

Nous allons proposer également d'élargir cette réunion à tous les membres de la communauté intéressés. Ce temps permettra de présenter l'organisation de la filière DEA et les obligations qui sont les nôtres, pour identifier les actions à mener. Selon les remontées, nous verrons si il est pertinent de continuer ensuite en séparant les deux sites ou pas.

Prochain GT : non fixé